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 管制人員的答覆  

 

 

(問題編號： 2290) 

 

 

總目：  (95) 康樂及文化事務署  

分目：  (-) 沒有指定  

綱領：  (1) 康樂及體育  

管制人員：  康樂及文化事務署署長  (李美嫦 ) 

局長：  民政事務局局長  

問題：  

就綱領 1，康樂及文化事務署過去 2個年度轄下的運動場的平均使用率達到

99%，而天然草地足球場的平均使用率達至 100%，而下年度計劃將轄下的

運動場的平均使用率維持為 99%，並計劃天然草地足球場的平均使用率維

持為 100%，鑑於上述康體設施的使用率已飽和，請問政府：  

 

署方有否就運動場及天然草地足球場的使用率的供求情況進行調查及研

究，如有，涉及的人手及支出分別為何？上述康體設施是否出現供不應求

的情況？如否，當局會否進行相關調查及研究？當局會否增建運動場及天

然草地足球場，如會，詳情為何？署方計劃興建多少個運動場及天然草地

足球場？興建工程的選址地點分別為何？過去 3個年度，18區區議會有否倡

議署方增建運動場及天然草地足球場，如有，區議會的地區分別為何？區

議會倡議的次數分別為何？署方有否採納相關建議？如有，詳情為何；如

否，不採納區議會的增建倡議原因為何？  

提問人：鄧家彪議員  (議員問題編號： 70) 

答覆：  

截至 2016年 1月 1日，康樂及文化事務署 (康文署 )轄下共有 25個運動場和 42

個天然草地球場。康文署持續檢討轄下運動場和草地球場的使用情況，以

期提供合適的設施滿足公眾需求。由於檢討工作持續進行，康文署並無所

涉開支的分項數字。  

 

康文署計劃在屯門區多提供 1個設有天然草地球場的運動場，現正徵詢該區

區議會意見，稍後會擬定詳細推行計劃。  

 

關於足球場方面，康文署會考慮全港和個別社區對天然和人造草地足球場

的需求，以及有關的區議會和體育總會的意見，然後才決定採用何種草地



系統。鑑於人造草地足球場的優點是每月提供使用的節數有 270節 (是天然

草地球場的 4倍 )，康文署計劃在 2016年以改建現有天然草地球場方式多提

供 2個第三代人造草地球場。此外，深水埗的休憩用地工程項目亦會提供 1

個七人人造草地足球場，預計於 2017-18年度完成。  

 

葵青區議會和南區區議會均要求在區內多提供 1個天然草地球場。康文署會

徵詢有關部門的意見，探討可否進一步考慮上述要求。  

 

 

 

– 完  –  

 


